

Eis Meenung

Faire face aux problématiques les plus graves

La crise en Europe touche de plus en plus de personnes et le taux de pauvreté augmente de manière sensible dans certains pays. Actuellement il y a environ vingt-cinq millions de chômeurs en Europe, avec un pourcentage croissant en ce qui concerne les jeunes. Cette situation engendre des incertitudes et des inquiétudes chez beaucoup de familles et la population en générale. Dans beaucoup de pays européens on réagit à cette crise en diminuant certaines dépenses publiques, comme par exemple les budgets de la coopération au développement.

Heureusement pour nous, le gouvernement luxembourgeois a décidé de maintenir le budget de la coopération à son niveau actuel. Mais même si le ministère de la Coopération finance à un niveau élevé nos projets en Amérique latine, nous devons trouver les fonds nécessaires pour financer l'intégralité de ces projets.

Notre association «Nouvelle PNP» veut réaliser pendant la période 2011-2013 vingt projets dans six pays du continent latino-américain à savoir l'Argentine, la Bolivie, le Brésil, le Chili, le Paraguay et le Pérou. Par ces projets nous essayons de faire face aux problématiques les plus graves qui touchent les enfants et les adolescents en Amérique latine, comme la situation des enfants qui vivent à la rue, des enfants travailleurs, des enfants qui souffrent de l'abandon familial et de la violence intrafamiliale.

Nous sommes donc confrontés au défi de trouver des fonds propres, complémentaires aux financements du ministère de la Coopération, afin de garantir la bonne exécution de ces projets en faveur des enfants et des ado-

lescents qui vivent dans la misère et en grand risque social. Mais nous savons aussi que nous pouvons compter sur nos donateurs fidèles pour relever ce défi.

En temps de crise qui touche tout le monde, mais surtout les plus démunis, nous devons renforcer

notre solidarité avec les plus faibles et partager avec les êtres les plus fragiles que sont les enfants. Un grand merci à tous ceux qui nous soutiennent. Sans l'appui moral et surtout financier de nos donateurs notre travail en faveur de nos protégés serait impossible.

Merci au ministère de la Coopération pour son soutien financier important, à nos partenaires en Amérique latine pour leur ténacité et leur courage, aux servants de messe d'Echternach pour la continuité de leur engagement, aux administrations communales pour les subsides et aux paroisses pour la «Chrëscht-aktioun».

Un grand merci aux collaborateurs de notre bureau à Bascharage qui nous permettent de réaliser un travail professionnel en faveur des enfants grâce à un engagement et une compétence sans faille et aux amis du conseil d'administration pour leur travail appréciable en faveur de notre œuvre et de nos protégés.

Henri Hirtzig, président

